

---

THE PRESCRIPTION DRUGS COST ASSISTANCE  
ACT  
(C.C.S.M. c. P115)

**Prescription Drugs Payment of Benefits  
Regulation, amendment**

---

Regulation 56/2012  
Registered May 14, 2012

**Manitoba Regulation 60/96 amended**

**1** *The Prescription Drugs Payment of Benefits Regulation, Manitoba Regulation 60/96, is amended by this regulation.*

**2** **Subsection 5(2) is replaced with the following:**

**5(2)** Despite subsection (1), the minister may waive the deductible amount in relation to

(a) specified drugs purchased for a member of a family unit who is receiving palliative care in his or her home; or

(b) specified drugs, as determined by the minister, purchased for a member of a family unit who is being treated for cancer, on an out-patient basis, by CancerCare Manitoba.

---

LOI SUR L'AIDE À L'ACHAT DE MÉDICAMENTS  
SUR ORDONNANCE  
(c. P115 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur le  
paiement de prestations pour les  
médicaments sur ordonnance**

---

Règlement 56/2012  
Date d'enregistrement : le 14 mai 2012

**Modification du R.M. 60/96**

**1** *Le présent règlement modifie le Règlement sur le paiement de prestations pour les médicaments sur ordonnance, R.M. 60/96.*

**2** **Le paragraphe 5(2) est remplacé par ce qui suit :**

**5(2)** Malgré le paragraphe (1), le ministre peut renoncer à la franchise s'appliquant :

a) à des médicaments couverts achetés pour le membre d'une famille qui reçoit des soins palliatifs à domicile;

b) à des médicaments couverts, déterminés par le ministre, achetés pour le membre d'une famille qui est traité pour un cancer à titre de malade en consultation externe par Action cancer Manitoba.